

Édito

Des vœux pour l'UFOLEP

Comme la société toute entière, l'UFOLEP est bouleversée par l'état du monde et ses éclats terroristes qui frappent à notre porte.

Bien assise sur ses bases constitutionnelles, rassurée par une batterie de droits, de déclaration, par une longue tradition démocratique, notre société se réveille, dans la surprise et la douleur, face à des drames qu'elle croyait réservés aux terres lointaines où périclitent dans une certaine indifférence des milliers de victimes impuissantes.

Certes nous devons dépasser l'émotion suscitée par les attentats récents...

Certes nous pouvons nous réjouir de cette mobilisation historique du 11 janvier...

Mais nous devons aussi en profiter pour relever l'étendard de nos valeurs : liberté, solidarité, citoyenneté et récupérer le sens de nos engagements pour une société laïque, accueillante et solidaire.

Comment soutenir la liberté d'expression, le désir de vivre ensemble dans un engagement individuel et collectif renforcé ?

Comment entretenir nos capacités d'engagement dans la cité, à travers nos projets sportifs et résister à toutes les formes de discrimination ?

Nous sommes une fédération installée, nous devons rester une fédération engagée, citoyenne et favoriser les initiatives d'équipe, de coopération, d'ouverture sur la diversité culturelle...

Bonne année à vous tous, chère(s) ami(e)s,

Bonne année pour les défis que nous devons relever ensemble Ligue, UFOLEP, USEP.

Dans un contexte territorial difficile, 2015 doit être pour nous l'année de toutes les audaces.

Sachons croiser l'étendue et la diversité de nos compétences pour mettre tous les sports autrement au service de notre société.

Philippe MACHU
Président de l'UFOLEP nationale